

PEMDES

Nyatanya Semakin Meningkatkan Dukungan Untuk Paslon No. 2 FAIZ SUYONO Dalam Pilkada Batang

Lutfi Adam - BATANG.PEMDES.WEB.ID

Oct 7, 2024 - 20:53



Batang— Dalam tahapan kampanye Pilkada Batang, pasangan calon (Paslon) nomor 2, Faiz dan Suyono, semakin menunjukkan peningkatan dukungan dari masyarakat.(7/10)

Sejak dimulainya masa kampanye, berbagai kegiatan telah dilakukan untuk memperkenalkan visi dan misi mereka kepada warga Batang.

Faiz, yang merupakan tokoh muda dan Suyono, seorang pengalaman dalam pemerintahan, berkomitmen untuk membawa perubahan positif bagi kabupaten Batang. Dalam berbagai acara, seperti pertemuan langsung dengan warga, mereka berhasil menarik perhatian dan mendapatkan kepercayaan dari banyak kalangan.

“Dukungan yang kami terima semakin hari semakin nyata. Kami merasa terharu melihat antusiasme masyarakat yang ingin melihat Batang lebih baik,” ujar Faiz (7/10)

Selain pertemuan langsung, Paslon ini juga memanfaatkan media sosial dan platform digital untuk menjangkau pemilih muda.

Berbagai konten kreatif dan edukatif dipublikasikan untuk menjelaskan program-program unggulan yang ditawarkan, seperti peningkatan infrastruktur, pendidikan, dan kesehatan.

Suyono menambahkan, “Kami berusaha untuk mendengarkan aspirasi masyarakat dan menjadikan mereka bagian dari solusi. Komitmen kami adalah untuk bekerja keras demi kesejahteraan semua warga Batang.”katanya.

Sejumlah survei independen menunjukkan bahwa dukungan terhadap Paslon No. 2 terus meningkat, dengan banyak responden menyatakan bahwa mereka percaya pada kemampuan Faiz dan Suyono untuk memimpin Batang ke arah yang lebih baik.

Kampanye mereka juga diwarnai dengan kegiatan sosial, seperti bakti sosial dan program lingkungan, yang semakin memperkuat hubungan dengan masyarakat. Keberhasilan dalam membangun relasi yang baik dengan warga dinilai sebagai salah satu kunci sukses dalam kampanye ini.

Faiz dan Suyono bertekad untuk terus memperkuat jaringan dukungan dan meraih kepercayaan masyarakat Batang.

Mereka berharap, dengan dukungan yang semakin menguat, dapat membawa perubahan yang diharapkan oleh seluruh warga Batang.

Paman Adam